

## Visite du musée d'Art et d'Industrie de Saint-Etienne

**Le 14 juin, la classe de CE a visité le musée d'Art et d'Industrie à Saint-Etienne.**

**Situé dans un magnifique bâtiment, ce musée comporte plusieurs collections. Les élèves ont pu notamment travailler sur l'élevage des vers à soie, découvrant ainsi comment cette petite « bête » pouvait fabriquer des kilomètres d'un fil ô combien précieux... Il y a quelques années, la région de Saint-Etienne était réputée pour ses ateliers de tissage. Les enfants ont eu la chance de pouvoir observer un ancien métier à tisser toujours en activité : une merveille d'ingéniosité... sans informatique !**

**L'animation s'est poursuivie par un atelier de tissage très apprécié. Enfin, le groupe a eu le bonheur de pouvoir admirer une collection de magnifiques armes anciennes. Après un pique-nique à l'ombre de la forêt du Bessat (42), la journée s'est poursuivie par une palpitante course d'orientation !**

